

ABSTRAK

Rima Minati Sukma: Pengaruh Simpanan Mudharabah dan Pembiayaan Mudharabah terhadap Laba Bersih di PT Bank BNI Syariah Tbk

Sumber dana merupakan hal terpenting bagi bank untuk dapat meningkatkan jumlah pembiayaan yang akan di salurkan kepada masyarakat dalam memberikan penyaluran pembiayaan bank memerlukan ketersediaan sumber dana. Semakin banyak dana yang dimiliki bank, maka akan semakin besar pula peluang bank untuk menjalankan fungsinya. Penelitian ini diawali dengan adanya fenomena ketika Simpanan *Mudharabah* dan Pembiayaan *Mudharabah* naik maka Laba Bersih akan naik, tetapi pada faktanya ada beberapa angka dari laporan keuangan yang tidak sesuai dengan teori.

Tujuan dari penelitian ini adalah mengetahui seberapa besar pengaruh Simpanan *Mudharabah* terhadap Laba Bersih, Pembiayaan *Mudharabah* terhadap Laba Bersih, dan Seberapa Besar pengaruh Simpanan *Mudharabah* dan Pembiayaan *Mudharabah* terhadap Laba Bersih. Menganalisis secara parsial dan simultan Pengaruh Simpanan *Mudharabah* dan Pembiayaan *Mudharabah* terhadap Laba Bersih di PT Bank BNI Syariah Tbk.

Metode penelitian yang digunakan adalah Analisis Deskriptif Verifikatif dengan pendekatan kuantitatif, data yang digunakan dalam penelitian ini diperoleh dari laporan publikasi Bank BNI Syariah, periode 2011-2014. Teknik Analisis yang digunakan adalah Regresi sederhana, Regresi Ganda, korelasi *pearson product moment*, dan Koefisiensi Determinasi. Hipotesis diuji menggunakan t-statistik untuk menguji keberartian koefisien regresi secara parsial serta f-statistik untuk menguji keberartian koefisien regresi secara simultan. Hasil Analisis diolah dengan menggunakan program SPSS Statistik *Version 16*.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pengaruh Simpanan *Mudharabah* terhadap Laba Bersih berdasarkan hasil perhitungan uji t, yaitu $1.844 \leq 2.144$. Ternyata t_{hitung} lebih kecil dari t_{tabel} . Dapat disimpulkan bahwa tidak ada pengaruh antara Simpanan *Mudharabah* terhadap Laba Bersih. Dilihat dari hasil perhitungan koefisien determinasi pengaruh Simpanan *Mudharabah* terhadap Laba Bersih hanya 19.5% dan sisanya 80.5%. kemudian pengaruh Pembiayaan *Mudharabah* terhadap laba bersih dari hasil perhitungan uji t, yaitu $1.315 \leq 2.14479$. Ternyata t_{hitung} lebih kecil dari t_{tabel} . Dapat disimpulkan bahwa tidak ada pengaruh antara Pembiayaan *Mudharabah* terhadap Laba Bersih. Dilihat dari hasil perhitungan koefisien determinasi sebesar 0.110 (pengkuadratan dari koefisien korelasi atau $0.332 \times 0.332 \times 100\%$). Hal ini menunjukkan bahwa Laba Bersih (Y) dipengaruhi oleh pembiayaan *Mudharabah* (X_2) hanya sebesar 1.10% sedangkan sisanya 98.9%. kemudian pengaruh Simpanan *Mudharabah* dan Pembiayaan *Mudharabah* terhadap Laba bersih dari hasil perhitungan Uji f memperoleh nilai $F_{hitung}=1.686$ dan F_{tabel} 4.60 Hal ini berarti nilai $F_{hitung} \leq F_{tabel}$ atau, artinya tidak terdapat pengaruh yang signifikan.

Kata kunci: Simpanan *Mudharabah*, Pembiayaan *Mudharabah*, Laba Bersih.